

Zeitschrift: Revue suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 125 (2004)
Heft: 3

Rubrik: Billet du président

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Billet du président



128^e assemblée des délégués SAR et 5^e Congrès romand

Doutons encore que le printemps soit de retour? Le froid, la neige, les bourrasques, les averses ne désarment pas, et pourtant les beaux jours reviendront! Nous avons le sentiment que la nature se métamorphose, le soleil remonte dans sa course et ses rayons dégagent une agréable sensation de chaleur. Les pré-mices du printemps ne trompent pas. Avec beaucoup de plaisir, nous acceptons cette évolution, ce renouveau. Car l'hiver est toujours long pour les bergers des abeilles qui attendent avec impatience l'émergence de leurs colonies.

Avec le début d'année, les nombreuses assemblées des sections et des fédérations donnent un certain dynamisme à notre activité, et c'est tout naturellement que nous vous convions à la 128^e assemblée de la Société romande d'apiculture et au 5^e Congrès romand, qui auront lieu cette année à Loveresse. Nous souhaitons que tous les amis des abeilles viennent dans le Jura bernois pour suivre l'assemblée des délégués le matin, ou la visite organisée à la Fondation Bellelay, partager le verre de l'amitié, le repas convivial de midi et pour assister à la conférence l'après-midi.

De plus, cette année nous fêtons le 125^e anniversaire du journal. A la fin de l'après-midi, nous ne manquerons pas de relever les faits marquants de notre revue préférée. Aussi, nous vous laissons le soin de vous référer au programme établi par le comité d'organisation.

Nous profitons déjà de remercier nos collègues du Jura bernois pour l'organisation de cette 128^e assemblée et du 5^e Congrès romand. Nous sommes persuadés que rien ne sera laissé au hasard afin de faire de cette journée une totale réussite.

L'assemblée des délégués aura lieu le samedi 20 mars 2004 à 9 h 45 à Loveresse

Comme le veut la tradition, le troisième samedi de mars est réservé à notre auguste assemblée. C'est l'occasion de présenter le bilan de la société, de rendre des comptes, de renouveler et de nommer une partie du comité et surtout de rencontrer les anciens, les collègues et de partager le verre de l'amitié.

La partie administrative peut paraître une procédure quelque peu ennuyeuse et pourtant nécessaire. Après avoir contrôlé les pouvoirs et désigné les scrutateurs, nous adopterons le procès-verbal de notre dernière assemblée ainsi que les divers rapports.

Nous proposerons l'adoption du nouveau règlement du contrôle du miel ainsi que le règlement de la caisse des déprédatrices des ruchers.

Ensuite, nous remettrons la médaille Vermeil au lauréat du concours des ruchers 2003.

Après avoir renouvelé les différents mandats selon les statuts et épousé l'ordre du jour, nos invités disposeront d'un peu de temps pour nous entretenir des problèmes d'actualité intéressant les apiculteurs.

Au terme des discussions, nous nous retrouverons autour de la table pour fraterniser et partager le repas. La suite de la journée se fera selon le programme d'organisation.

Bien cordialement et à bientôt.

Le président: Willy Debély